

サンサンクラブ通信

令和7年12月号



クリスマスに冬休みと楽しみがいっぱいの12月。子ども達は待ちきれない!といった様子で毎日ワクワクしながら過ごしています。

季節は冬へと変わり始め、11月の中旬ぐらいまでは日中は暖かい日が続きましたが、中旬過ぎに急に真冬並みの寒さになり、体がついていけない程の気温の変化がありました。これから冬どうなるのか気になるところです。毎朝天気予報をチェックし、洋服での調整等、早めの対策に心がけましょう。

学童では外遊びの後など汗をかいたらタオルで拭いたり着替えたり、風邪をひかないよう気がけています。インフルエンザやコロナ等の感染症が流行っていますので、手洗いや手の消毒、換気、マスク着用等の対策を行っていきます。

ご家庭でも日々の健康チェックや体調不良時には早めの受診をお願いします。



リレー



ちょっとこわいね



砂場あそび



だいじょうぶだよ



百花台公園

とべるかな...

頭や喉は痛くない?
毎朝、体調のチェックを
ちょっと喉が痛いかも...

※全国的にインフルエンザ、コロナウィルスが流行しております。(県内でも罹患者が増えているようです。ご確認ください。)

【受け入れ出来ない児童】

- ①流行性感染症に罹患した本人
 - ②学級閉鎖対象の児童
 - ③体調が優れない児童
- 【受け入れ出来る児童】
- ①流行性感染症に罹患した児童の元気なきょうだい
 - ②学級閉鎖対象外の元気な児童

欠席は学童への連絡もお願いします。

熱が37.5度以上ある時は連絡いたしますのでよろしくお願いします。

学童休館のお知らせ

- 12月6日(土)はくにみ幼稚園の発表会の為、学童はお休みです。
- 12月5日(金)は17時までにお迎えをお願いします。



年末年始の学童休館について

- 12/29(月)~1/4(日)まで 学童はお休みです。
(1月5日から利用できます。)

1月の予定

- 5日(月) 初詣
- 17日(土) かるた大会
- 24日(土) レクリエーション

お芋を食べよう

おいしい!!



大きいお芋が掘れたよ~!!

芋掘り 11月1日(土)



前日の大雨で中止の予定でしたが、午後から晴れて芋ほりできました!



11月22日(土)



チップス



天ぷら

